

Avanza proyecto en Maitencillo: En 2026 primeros hogares tendrán agua y saneamiento

El alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales, y el gerente general de Esval, José Luis Murillo, informaron sobre los avances del histórico proyecto de agua potable y saneamiento para el balneario, una importante obra público-privada que mejorará la calidad de vida de los residentes y turistas que visitan la zona.

El proyecto beneficiará a unos 5.600 hogares, considera una inversión inicial de más de \$22.000 millones por parte de la sanitaria y de otros \$10.856 por parte Gobierno Regional y la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) para la primera de las cuatro etapas del proyecto, cuyas obras se iniciarán en marzo de 2025.

Anuncio Patrocinado

“Ya tenemos un 75% de las redes secundarias, esto es las tuberías menores que se conectan a las casas y corresponden a la zona más poblada. Ha sido un trabajo arduo, pero que nos permitirá concretar pronto un anhelo de nuestros vecinos para contar con un servicio tan esencial. También será un gran impulso al turismo. Por eso, estamos trabajando estrechamente con Esval para lograr que las obras se desarrolle lo mejor posible. Este es un proyecto muy importante para la comuna pues brindada agua potable y alcantarillado al sector del borde costero norte, pero ya se trabajando para un segundo proyecto de saneamiento, esta vez en el sector sur de Puchuncaví”, dijo Morales.

Recientemente, la Comisión de Evaluación Ambiental de Valparaíso, por unanimidad dio el visto bueno al proyecto de saneamiento para Maitencillo, un hito para la iniciativa que incluye una planta de aguas servidas, plantas elevadoras y redes primarias.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Las redes de agua potable y alcantarillado deben funcionar a la par. Por eso, estamos ante un proyecto de gran magnitud, en que también necesitaremos el apoyo de la comunidad, pues implicará la intervención de varias vías, y mucha coordinación con las autoridades. Lo que viene ahora es contar con permisos sectoriales y la planificación de las obras que se iniciarán después de la temporada estival (marzo). Este es un proyecto fundamental para la región y una de las mayores inversiones sanitarias de la zona y se inscribe en nuestro trabajo para avanzar en acceso universal al agua potable y saneamiento”, detalló Murillo.

Para el vecino oriundo de la zona, Jorge Salazar, dijo que “este es el deseo de prácticamente todo el Maitencillano, que los más terrible es que siendo un balneario tan potente, no teníamos agua. Y hace más de 10 años que esperábamos ya con muchas ansias y más que el agua es el alcantarillado, porque tenemos agua, pero dónde se va a drenar, donde se va a tratar. Esa es la importancia de esto que ya se ve antes de dos años. Las obras nos ponen muy felices”.

Por su parte, la vecina Ana María Díaz, señaló que “he escuchado de vecinos que están molestos un poco por la incomodidad, pero la verdad es que nosotros no nos importa porque es algo que hemos estado esperando toda la vida. Estoy contenta y muy feliz porque es un sueño de mucha gente que murió esperando a tener agua potable y alcantarillado en Maitencillo”.

Avanza proyecto en Maitencillo: En 2026 primeros hogares tendrán agua y saneamiento

Tanto la alcaldía como la sanitaria confiaron en contar con el apoyo del Servicio Agrícola y Ganadero, el Consejo de Monumentos Nacionales y Conaf para lograr una expedita tramitación de las autorizaciones que restan para iniciar los trabajos.

Actualmente, Maitencillo se abastece por medio de camiones aljibe y pozos, que han experimentado los efectos de la sequía reduciendo sus caudales.



Avanza proyecto en Maitencillo: En 2026 primeros hogares tendrán agua y saneamiento



Avanza proyecto en Maitencillo: En 2026 primeros hogares tendrán agua y saneamiento



y tú, ¿qué opinas?